

Hacia Honduras brigada cubana como parte del programa “Yo sí puedo”



La Habana, 1 dic (RHC) Un total de tres educadores de la provincia de Sancti Spíritus partieron hacia La Habana para sumarse a la brigada cubana integrada por más de un centenar de docentes quienes cumplirán misión en Honduras como parte del reconocido programa cubano “Yo sí puedo” dirigido a erradicar el analfabetismo en ese país.

De acuerdo con Estrella Sosa Ramírez, asesora de relaciones internacionales en la dirección provincial de educación, los colaboradores que trabajarán en esa nación centroamericana estarán como asesores para ayudar a cambiar el panorama de la educación hondureña.

El programa cubano “Yo sí puedo” es auténticamente cubano diseñado por nuestro Comandante en Jefe, Fidel Castro en el año 2000.

Actualmente Sancti Spíritus tiene cerca de 40 educadores que irradian saberes en otras latitudes como Jamaica, Bahamas, Guinea Ecuatorial, República Árabe Saharaui , Venezuela y Sudáfrica.

[Descargue](#) el reporte de la periodista **Ada González Curbelo** desde nuestro **Canal en iVoox**.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/306720-hacia-honduras-brigada-cubana-como-parte-del-programa-yo-si-puedo>



Radio Habana Cuba